

20 Jahre - Gesunde Gemeinde Lengau

*Die „Gesunde Gemeinde Lengau“ feiert heuer das 20-Jahr-Jubiläum.
Im Februar 2002 wurde der Arbeitskreis ins Leben gerufen und ist seither eine feste Institution
in unserer Gemeinde.*



Um alle Tätigkeiten, Veranstaltungen und Projekte dieser 20 Jahre aufzulisten, reicht der Platz hier nicht aus. So wollen wir die wichtigsten Projekte kurz auflisten:

- zahlreiche Vorträge und Kurse zu vielen Gesundheitsthemen, 4 Gesundheitstage
- wöchentliche Wanderungen, jeweils am Montag, Mittwoch und Samstag, bei jedem Wetter und das schon 20 Jahre lang!
- Stammtisch für pflegende Angehörige
- Tanzen ab der Lebensmitte
- Errichtung der Kneippanlage
- Runnersfun: 88 km Lauf- und Walkingstrecken
- Errichtung des Bibelwegs
- Fitness-Parcours in Schneegattern
- Veranstaltung für Blinde und Sehbehinderte

Die Anstrengungen brachten bereits zahlreiche Auszeichnungen ein:

- Verleihung der Ortstafel „Gesunde Gemeinde“
- 4 Gesundheitsförderungspreise des Landes Oberösterreich
- Verleihung von 3 Qualitätszertifikate

Arbeitskreisleiter der Gesunden Gemeinde:

2002 – 2008	Erich Stütz
2009 – 2012	Hans Cserkits jun.
seit 2013	Edeltraud Paul-LaBl

WanderführerInnen waren/sind:

Sepp Mangelberger, Hubert Tausch, Gottfried Haghofer, Adi Falb, Erich Stütz, Hans Huber, Edeltraud Paul-LaBl, Leo Aigner, Gerhard Gross, Elfriede Pieringer, Alois Ablinger, Walter Schilhansl, Ernst Stipkovits

*Wir dürfen uns bei allen
Arbeitskreis-MitarbeiterInnen für
ihre ehrenamtlichen Bemühungen
recht herzlich bedanken und
hoffen auf zahlreiches Interesse
und Engagement auch für die
nächsten Jahre.*

